



München, 9. Februar 2022

LUPP + PARTNER HAT DAS VERDANE PORTFOLIO-UNTERNEHMEN PXL HOLDING GMBH BEIM ERWERB DER LOMADOX GMBH BERATEN

Lupp + Partner hat den europäischen Growth-Equity-Investor Verdane und dessen Portfolio-Unternehmen PremiumXL, ein Online-Händler von Produkten aus dem Bereich Home & Living, bei dem Erwerb der Lomadox GmbH beraten.

Die Lomadox GmbH ist unter der Marke "Lomado" als stark wachsender Online-Händler mit Fokus auf Badezimmermöbel bekannt. Mit dem Erwerb erweitert PremiumXL sein Angebot an qualitativ hochwertigen Möbeln und ermöglicht künftig eine wesentlich effizientere Nutzung der gemeinsamen Lagerhäuser und Logistikinfrastruktur.

Verdane hat PremiumXL im Sommer 2021 erworben und unterstützt das Unternehmen seitdem mit seiner umfassenden Expertise und Erfahrung aus über 30 vorherigen Investments im E-Commerce Bereich.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit derzeit 50 Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und

Munich, 9 February 2022

LUPP + PARTNER ADVISED THE VERDANE PORTFOLIO COMPANY PXL HOLDING GMBH ON THE ACQUISITION OF LOMADOX GMBH

Lupp + Partner advised Verdane, the European specialist growth equity investor, and its portfolio company PremiumXL, an online retailer of home & living products, on the acquisition of Lomadox GmbH.

Trading under the brand name "Lomado", Lomadox GmbH is a fast-growing online retailer specialising in bathroom furniture. The acquisition enhances PremiumXL's range of high-quality furniture and allows more efficient use of the joint warehouses and logistics infrastructure in the future.

Verdane acquired PremiumXL in the summer of 2021 and has since been supporting the company with its extensive knowledge and experience from more than 30 previous e-commerce investments.

Lupp + Partner is a transaction law firm with currently 50 lawyers, working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and

Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A-Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern.

Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to private equity investors and business owners.